

# Combatir la violencia ofreció Lucas García

Guatemala, julio 2. (UPI). (Por Raúl González). Al asumir ayer la presidencia de Guatemala, el general Romeo Lucas García, ofreció "combatir las causas de la violencia, efectuando los cambios graduales y pacíficos de la población demanda".

Respecto de la disputa con Belice dijo que se buscará una solución pacífica y negociada, sin ceder en "los derechos de Guatemala, respetando los derechos de los guatemaltecos y de los beliceños".

También manifestó que hay que cambiar la forma en que está distribuida la tierra, "un permanente foco de fricciones", terminando las injusticias con los campesinos y

otorgándoles tierras. Lucas prestó juramento ante el presidente del Congreso, José Trinidad Uclés, en un acto realizado en el Teatro Nacional, con la presencia de 42 misiones extranjeras, bajo fuertes medidas de seguridad.

### Banda presidencial

El presidente saliente, general Kjell Laugerud García entregó la banda presidencial a Uclés y éste, se la colocó a García, terminando en esta forma meses de incertidumbre, atizados por rumores sobre posibles actos de violencia. El nuevo mandatario pro-

Pasa a la página 62

## Comparecen a juicio hoy en Moscú 2 periodistas de E. U.

Moscú, julio 2. (UPI). Dos periodistas estadounidenses consultaban hoy a especialistas legales y a sus empresas, preparándose para comparecer mañana en un juzgado de Moscú para responder a las acusaciones de difamación hechas por funcionarios soviéticos. Craig Whitney, de 34 años, del New York Times, y Harold Piper, de 39, del Baltimore Sun, recibieron orden de comparecer ante el juzgado para responder por escrito a las acusaciones, hacer las gestiones legales que estimen necesarias y presentar la lista de testigos que quieran convocar para el juicio, que comenzará el viernes.

Los periodistas fueron acusados por los despachos que citan a disidentes soviéticos que aseguran que funcionarios de la comisión de radio y televisión so-

## Ametrallan la casa de Peralta Azurdia

Guatemala, julio 2 (UPI). —Un grupo de desconocidos ametralló ayer el frente de la casa del coronel Enrique Peralta Azurdía, derrotado candidato en las últimas elecciones presidenciales, en momentos en que el nuevo presidente de la república, general Romeo Lucas García, pronunciaba su mensaje de asunción del mando.

Federico Navarro, vocero del Movimiento de Liberación Nacio-

Pasa a la página 60

## Menguado consenso hubo en reunión de desarme de N. U.

Naciones Unidas, julio 2. (Latin-Reuters). Delegados de 149 naciones culminaron ayer la primera conferencia mundial sobre desarme efectuada desde 1932, durante la cual se alcanzó apenas un menguado consenso, después de cinco semanas y media de discusiones. Durante ocho horas los diplomáticos hicieron antenoche varias reservas al texto de un documento final de 31 pá-

ginas, elaborado la víspera, en el curso de una reunión cerrada. El embajador norteamericano James Leonard sostuvo hoy que "no es un pequeño milagro" haber alcanzado, por lo menos, algunos acuerdos.

Chen Chu de China, sostuvo que la conferencia resultó útil porque "todos fueron testigos del comportamiento de las superpotencias, especialmente aquellas que decla-

### Abogado defensor

El abogado estadounidense Leon Lipson, un especialista en...

Pasa a la página 48

ran su entusiástico apoyo al desarme", en alusión crítica indirecta a la Unión Soviética. Ningún cañón dejará de disparar, y continuarán gastándose anualmente 400 mil millones de dólares en armas, ya que la conferencia no ha logrado tratado específico alguno.

El campo en el que se ha avanzado es el que correspondía hasta

Pasa a la página 48



AF Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA VISITA A SRA. MEIR. Tel Aviv, julio 2 (AP). El vicepresidente norteamericano Walter Mondale, sonríe al despedirse de la ex primera ministra de Israel Sra. Golda Meir, a quien visitó ayer en su casa. DESTRUCCION. Beirut, Líbano, julio 2 (AP). Una niña libanesa busca sus libros entre los escombros de la que fue su hogar en el barrio cristiano de Ein Rummaneh. El barrio fue blanco de los cañones de las fuerzas de paz sirias durante cinco horas, y muchas casas fueron destruidas.

## Octogenario surge candidato para suceder a P. de. italiano

Roma, julio 2 ((UPI)). (Por Robin Stafford). Un socialista de 82 años, que dice sentirse joven, surgió hoy como candidato a quebrar el estancamiento en la búsqueda de quién será el séptimo presidente de Italia. El secretario del Partido Socialista, Bettino Craxi, propuso a Sandro Pertini, tres veces presidente de la Cámara de Diputados, luego del quinto intento infructuoso de los 1.011 senadores, diputados y representantes regionales para nombrar al ocupante del puesto dejado vacante el mes pasado por la repentina renuncia del presidente Giovanni Leone.

La candidatura de Pertini se planteará mañana, cuando el Partido Demócrata Cristiano intente reunir a todos los grupos.

### Sin posibilidades

La renuncia de Leone se produjo en medio de denuncias acusándolo de evadir impuestos y estar involucrado en el escándalo de sobornos de la Lockheed.

Aunque el comunista Giorgio Amendola, de 70 años, obtuvo muchos más votos que cualquier otro

Pasa a la página 48

## Israel acepta reunión con canciller egipcio y de E. U.

Jerusalén, julio 2 (Latin-Reuters). (Por Patrick Massey). Israel está de acuerdo en asistir a una reunión de ministros de Relaciones Exteriores, con Egipto y Estados Unidos, este mes, en Londres, afirmó aquí el vicepresidente norteamericano Walter Mondale. Egipto no ha manifestado su aprobación a esta reunión, agregó Mondale, quien mañana viajará a El Cairo para entrevistarse con el presidente de ese país Anwar Sadat.

Mondale habló con los periodistas después de una reunión de 90 minutos con el primer ministro israelí Menachem Begin y el Comité de Defensa del gabinete israelí.

### Le abuchearon

Hostiles manifestantes derechos-

Pasa a la página 60

## Vaticano dice son difíciles relaciones de Iglesia-Estado

Ciudad del Vaticano, julio 2. (AP). La radio del Vaticano dijo hoy que las relaciones entre el Estado y la iglesia atraviesan una época difícil en muchas partes del mundo, especialmente en América Latina, África y ciertos países comunistas. La emisora no identificó a los países en cuestión, pero alegó que "a ciertos regímenes autoritarios de América Latina les preocupa la obra que la Iglesia Católica R. y el Estado", añadió la radio del Vaticano, "son aún más serias en países de régimen comunista. Estos países no son actualmente sólo europeos sino de Asia y África".

En África, dijo la emisora, la oposición de la Iglesia a la discriminación racial "no es vista con aprobación y los misioneros extranjeros hallan no pocas dificultades".

"Las relaciones entre la Iglesia

Pasa a la página 38



AF Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA BIEN RECIBIDO. Hyden, Kentucky, julio 2 (AP). El ex presidente norteamericano Richard M. Nixon llegó ayer al aeropuerto London, de Kentucky, y después de un breve discurso procedió a estre-

char las manos de una muchedumbre que le brindó una cordial bienvenida. Nixon inauguró ayer el Centro de Recreo del pueblo de Hyden, el cual lleva su nombre.